

## VORWORT.

Der lebhafteste Wunsch dem hochfreudigen Gefühle das bei der Genesung und glücklichen Wiederkehr unserer geliebten Kaiserin die Herzen von Millionen erfüllte auch von meinem Standpunkte Ausdruck zu geben, war Veranlassung zur Herausgabe der folgenden Compositionen.

Indem ich dieselben meinen Glaubensgenossen zur Benützung bei der anlässlich der Geburtsfeste unseres erhabenen Herrscherpaares jährlich wiederkehrenden gottesdienstlichen Feier hiermit anbiete, glaube ich auf den merkwürdigen Umstand aufmerksam machen zu dürfen, dass es mir gelungen ist, für die dem Schlusse meiner Composition angefügte Volkshymne einen sowohl dem Sinne als dem Metrum nach vollkommen entsprechenden Text in dem 21<sup>ten</sup> Psalm Davids, — welcher bekanntlich die Weihe und Würde des Königthums besingt — zu finden und somit die heilige Sprache unserer Väter mit den ergreifend feierlichen Klängen der Volkshymne zu vereinen.

*Wien, am 14 August 1862.*

**SULZER.**

